

Fred sucht eine Freundin

Es war einmal ein Pinguin. Er hiess Fred. Jeder in diesem Land fand ihn witzig. Aber Fred war traurig, weil er einsam und allein war.

In seinem Iglu ass er was. Danach ging er raus, eine Freundin suchen. Er fand nur Freunde, aber nirgendwo sah er eine Freundin. Fred ging in den Coop. Er legte fünf Fische in seinen Korb. Er ging an die Kasse und dort sah er eine wunderhübsche Pinguinfrau. Fred wollte hingehen, aber er traute sich nicht.

Später kam eine Fremde zu ihm und sagte: «Was hast du?»

Fred sagte: «Ich traue mich nicht, zu der schönen Verkäuferin zu gehen.»

Und dann sagte die Fremde: «Traue dich schon!»

Fred sagte: «OK! Ich mach's.» Und er rannte zu der schönen Verkäuferin.

Er sagte: «Hallo!»

Die Verkäuferin sagte auch: «Hallo!»

Fred fragte: «Wie heisst du denn?»

Die Verkäuferin antwortete: «Ich heisse Paula, aber du kannst mich Pauli nennen Wie heisst du?»

Fred sagte: «Ich heisse Herr Fred, aber du kannst mich einfach Fred nennen.»

Fred fragte: «Willst du nachher mit mir Weihnachten feiern bei mir?»

Pauli antwortete: «Ja!»

Und nachher gingen sie vergnügt nach Hause zu Fred und so feierten die beiden Weihnachten.



Autorenteam:

